
 

 

 

 計画委員会では、学校をよくするための方法を話し合い、６月から毎週、月曜

日と金曜日にあいさつ運動をしています。あいさつする方もされる方もはじめ

は、声が小さかったけれど少しずつ元気なあいつが増えてきました。 

 

 

 

 

 

           

 

 

 

 他にも、花壇やプランターの植物の水やりや、雨の日に湿気を多く含

んで滑りやすくなる廊下や階段に、モップがけやぞうきんがけをしてい

ます。 

 

 当番制にしていますが、初めのうちはうっかり忘れが目立っていたの

で、お互いに声をかけあったり、チェック表を作って乗り切っていると

ころです。 

 

 さらに２学期からも、委員会で話し合ったり、全校の声を聞いたりし

な が ら 、 み ん な の 役 に 立 つ 取 り 組 み を 進 め て い き ま す 。

 

おはようござい

ます！！ 

あいさつがか

えってくると気

持ちいいな！！ 

さわやかなあいさ

つがいっぱいにな

るといいな・・！ 


